

京セラ株式会社 名誉会長 / 本所 名誉会頭  
稲盛和夫氏 ご逝去について

あまりにも突然の訃報に接し、ただただ驚くとともに、深い悲しみに包まれています。ワコールの創業者である父とも親交が深く、私自身も経営哲学の大切さや人としての生き方など多くのことを学ばせていただいた尊敬する大先輩でありました。日本にとっても大切な方をなくしましたことを、誠に残念に思います。

本所では、平成7年から約6年間にわたり第14代会頭として、京都の発展に寄与されました。ご在任中は、京都に恩返しをしたいという一念のもと、バブル崩壊の影響が色濃く残る中で、都市の活力を高めるため、新産業の創出や京都南部開発に取り組まれるとともに、京都市と京都仏教界との和解や和装産業の振興へ向けた「きものサミット」の開催、京都サンガ設立を通じた京都のスポーツ振興の支援など、数多くの事業を手掛けられました。また、国内外1万5千名を超える「盛和塾」での経営者の育成をはじめ、未来の進歩へ貢献したいとの強い思いで「京都賞」を創設されるなど、人材育成・社会貢献のご功績は計り知れません。

偉大なご功績に深く敬意を表しますとともに、いまはただ心からご冥福をお祈り申し上げるばかりです。

以 上

令和4年8月30日  
京都商工会議所  
会頭 塚本 能交